

Nota rápida

Siempre intentamos fotografiaros a todos, pero los escenarios tienen los niveles de accesibilidad que tienen.. viento, percusión, cuerda en segunda y tercera fila, comprenderlo, estáis más ocultos.

En una foto grupal, no todos salís “perfectos”.. “se parpadea, hay movimientos, no estoy guapo o guapa”..c’est la vie.. lo importante es el recuerdo del grupo.

La intención de estas fotos es reflejar la realidad de vuestro talento y alegría.. “tik-tok e instagram ya si eso”.

Y, para terminar, aunque en ocasiones las fotos a grupos de niños y niñas llenos de energía y cierto desbarajuste podría ser considerado deporte de riesgo, gracias por vuestra complicidad y por dejarnos captar vuestra luz.

